

Voces

'Metro' pregunta:
¿Qué sueles
desayunar
todos
los días?



Laura, 21 años,
estudiante:
"Casi nada, una
infusión en dos
minutos porque me
levanto con el
tiempo pegado".



Laura, 20 años,
estudiante:
"Un ColaCao. Los
fines de semana,
me levanto tan
tarde, que como
directamente".



Nuria, 38 años,
dependienta:
"Suelo salir sin
desayunar de casa
y en el trabajo me
tomo un café de
máquina".

Alfonso del Águila

Luchy Núñez
Periodista



Soy columnista de *Metro* desde el número tres de su edición. No llevaba muchas colaboraciones más, cuando encontré en mi e-mail, la nota de un lector muy amable, animándome a escribir. Al poco tiempo, este lector comenzó a enviarme escritos suyos. Escribía con veracidad, anécdotas con la palabra justa y coherente, pero también opiniones y críticas aptas para cualquier periódico. Y eso me abrumó, ¿creía él que yo podría ayudarle a publicar? Temí por su ingenuidad y le aconsejé que no fuera enviando sus escritos por ahí, sin conocer a las personas, ya que podrían utilizarlos para plagiarle. Quizá eso le hizo pensar en reunirlos y cumplir con el

sueño de todo aficionado a la letra: un libro. Pero no hubo tiempo. Alfonso del Águila aparecía y desaparecía de mi correo, cada vez más a menudo. Hasta que, con la ironía del que observa la vida como un retablo, me confesó que sus ausencias se debían a las molestias típicas y comunes de la quimioterapia. Definitivamente, un día, dejó de establecer contacto conmigo, y un miedo extraño, mejor sería escribir el miedo a la muerte, me impidió preguntar. Mi excusa era haber perdido su e-mail por un problema informático.

Hace poco, Antonieta, su mujer, que él nombraba a menudo en sus escritos, me telefonó para decirme que Alfonso se ha ido a otra esfera de emociones. Pero ella se ha ocupado de realizar el sueño de su marido: un libro, cuya portada exhibe a un hombre poderoso, ancho de frente, ojos de águila y risa de Tarzán. Una recopilación de vivencias, temas costumbristas y recuerdos de la infancia, en donde se trasluce la vida cotidiana, lo tangible, con escuetas concesiones a lo filosófico. Sin embargo, lo que me sobrecoge de este libro, es su final. Dos "apuntes" de un presente abrumador, y no porque Alfonso coqueteara con la muerte, sino porque, a punto de irse, confiesa que "el tiempo existe por su pasado y el futuro no es tiempo, sino el hecho de estar juntas las obras realizadas".

↻ Ella se ha ocupado de realizar el sueño de su marido: un libro.

↻ Me confesó que sus ausencias se debían a las molestias típicas y comunes de la quimioterapia.

Ya me carga el tema de Raúl

FÚTBOL. Ya hay lista oficial para la Eurocopa 2008, punto y seguido al cansino debate; Raúl sí o no, pues no faltarán las comparaciones. Decir que si hubiera ido, la polémica se habría dado en el momento que no fuera titular, no se le hubiera asignado la demarcación x, o se le hubiera sustituido en un partido. Así, Luis ha huido del personaje mediático y ha confiado en el bloque que tan buen resultado está dando, (tres derrotas en 42 partidos), en el que ningún nombre sobresale por encima de los demás, lo cual beneficia la labor de grupo y el trabajo en equipo. Hay que recordar que otros muchos se han quedado con las ganas de acudir, en favor de los que sí van, los cuales se merecen todo el respeto y apoyo del público y medios, por lo menos hasta que demuestren lo que son capaces de hacer.

MIGUEL MORALES

Todos tenemos parte de culpa

EDUCACIÓN. Soy profesor de Secundaria. El informe PISA dejó la educación por los suelos. Estoy de acuerdo. La realidad es esa, no engaña, más bien, según cómo se mire, es benévolo. Considero que la culpa del fracaso de la enseñanza es de todos, pero con una jerarquía indiscutible. Distinguir esto es clave. Así pues culpables son: 1º) Los padres. Ellos han parido a los hijos no para abandonarlos a su suerte como algunos de los animales irracionales. Parir com-

"... Y ahora nos queda la Eurocopa. Confío que este grupo de gente joven sea capaz de pasar de cuartos"

Enrique Petit

porta educar, tener la responsabilidad de que ese ser sea útil a la familia y a la sociedad donde viva. 2º) Los políticos. No son capaces de llegar a un pacto social donde se dé la libertad y ayuda a los ciudadanos (padres y madres) para ejercer su derecho y obligación de educar. No sólo es cuestión de dinero. Cada dos por tres están reformando la ley educativa de manera excluyente, apartan a la gente que no piensa como el partido mayoritario. Eso se llama dictadura, querer imponer, facha. 3º) Profesores. Sí, yo también me incluyo en la lista. Podría trabajar más eficazmente si en el claustro de profesores nos ayudáramos entre nosotros. Si tuviéramos un criterio claro de las virtudes o valores que hemos de enseñar a los alumnos y los vicios que hemos de rechazar de manera tajante.

RAFA LEAFAR

Problemas por el aparcamiento

POLICÍA. La Policía local de Las Rozas de Madrid, se declara inoperante, ya que cuando es llamada por teléfono para solucionar un problema de circulación se ve incapaz de resolver tal problema. En Las Rozas existe una biblioteca. La Biblioteca Municipal a la que son muchísimos los usuarios que acuden en su vehículo privado misma, estacionando en doble y triple fila, lo que impide la circulación de vehículos un poco más anchos de lo normal, como es mi caso. La Policía local acudió a mi llamada y, lejos de multar o llamar una grúa para llevarse los coches que estorbaban, poco más me dijo que no podían hacer nada. La Policía no puede hacer su trabajo! Si algún día en las casas que hay detrás de la biblioteca necesitan de una ambulancia o un camión de bomberos y ocurren desgracias, será cuando las autoridades se lleven las manos a la cabeza, pero ahora, se niegan a hacer nada alegando que no pueden.

JUAN RAMÓN GARCÍA-RICO

Una paridad que no es nada creíble

IGUALDAD. El rector de la Universidad Complutense, Carlos Berzosa, ha expresado, pública y reiteradamente, su prioridad de implantar políticas de Igualdad de Género en la Universidad Complutense. Es paladín de muchas causas que defiende con elocuentes discursos, pero sus

La carta del día

Un servicio de cara a la galería

SANIDAD. El Ayuntamiento de Madrid publicita el servicio denominado Primeros días, que consiste en unas horas de asistencia a las familias que acaban de tener hijos y que cumplan alguna de estas tres condiciones: familia numerosa, parto múltiple o familia monoparental. En nuestro caso se cumplen dos de las tres condiciones. Sin embargo, pese a haber solicitado la ayuda en su debido plazo, y haber llamado hasta cuatro veces más para ver qué ocurría, seguimos sin tener ninguna respuesta. La persona con la que hemos conseguido hablar de la Consejería de Familia nos da una solución. Nuestros mellizos nacieron el 24 de abril y, a este paso, se van a pasar los tres meses en los que se puede disfrutar del servicio sin el mismo. Queda muy bonito anunciar servicios de ayuda a las familias pero, señores míos, si se ofrecen hay que tener capacidad para darlos.

YOLANDA CAMARGO

actuaciones no son tan diáfanas como sus palabras. Como rector es responsable de la organización de los Cursos de Verano. Pues bien, ya se ha hecho público el listado definitivo de cursos, y de un total de 147 cursos, sólo 31 son dirigidos por mujeres, lo que representa tan sólo el 21% del total.

MARÍA DÍAZ

Hipermetropía

por Asier y Javier



metro

COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS

Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.

Contáctenos: redaccion@corano.es

METRO NEWS, S.L.
Director General
Alberto Díaz García.

Contáctenos:
comunicacion@metrospain.com
distribucion@metrospain.com
cartas.mdr@metrospain.com
rrhh@metrospain.com

Director editorial: Carlos Salas. Subdirector editorial: Roberto López Redactores Jefe: Javier Sánchez y José Luis García. Editor Online: Luis Resola. Jefes de sección: Marcial Muñoz (Coordinador de ediciones), Ana G. Arias (Local), Ignacio García (Deportes), Lydia Vidal (Ocio).
Directora Comercial: Irene Marín. Director Financiero: Javier Vieta Borés. Director de Marketing: José Manuel Cosío. Director de Distribución: Kenny Otero. Directora de Recursos Humanos: Fina López. Director Legal: Agustín Conde Viñuelas.

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 767

Metro es el periódico global de mayor alcance mundial en cuanto a lectores. Más de 21 millones de personas leen a diario alguna de las 71 ediciones que se publican en más de 100 ciudades de 21 países en 18 idiomas. Metro no tiene ningún tipo de vinculación política o religiosa y sus ingresos proceden exclusivamente de la venta de espacios publicitarios y de la publicación de anuncios clasificados. www.metro.lu / www.metropoint.com

Tirada controlada por P.G.D. (Información y Control de Publicaciones)

154



Impreso en Integral Press S.A. y en Calprint S.L.
Dep. Legal: TO-1290-2001.
ISSN: 1578-3863